

# Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig

---



Abteilung Sambo

## Jahresbericht 2012

Das Jahr 2012 begann für die Abteilung Sambo mit dem traditionellen Turnier „Offene Matte Leipzig 2012“. Auch in diesem Jahr war unser Turnier ein voller Erfolg. Viele begeisterte Verwandte, Freunde und Eltern fanden am 28.01.2012 neben den Sportlern den Weg in die Turnhalle Lange-Reihe.

Bereits Anfang Januar konnte durch die freundliche Unterstützung des Vereins ein Schrank für die Mannschaftspokale in der Umkleide der Langen-Reihe platziert werden, sodass alle Kämpfer nun die Resultate der gemeinsamen Anstrengungen und Mannschaftswertungen, ihren Schweiß und Fleiß in Medaillen- und Pokalenform bewundern können.

Am 09.02. nahmen die Sportler unserer Abteilung an der Sportveranstaltung in dem Neuen Rathaus und haben neben den Tänzern unseren Verein den hohen Vertretern der Stadt und Schulen präsentiert.

Am 03.03.12 fand die Deutsche Meisterschaft im Sambo in diesem Jahr in Marburg statt. An dieser nahm unser Kämpfer Robin Witt teil, musste sich aber in diesem Jahr leider geschlagen geben.

Am 31.03.12 fuhren die Kämpfer unserer Abteilung zu unseren Nachbarn nach Halle-an-der-Saale um an dem diesjährigen Halleschen Pokal teilzunehmen. Durch mehrere Medaillengewinne konnte Boxring-ATLAS Leipzig in der Mannschaftswertung den Pokal für Platz 3 mit nach Leipzig nehmen.

21.04.12 war ein großer Tag nicht nur für die Sambokämpfer aus Leipzig, sondern aus ganz Sachsen und ganz Deutschland. An diesem Tag fand das diesjährige internationale Turnier „Sachsenpokal 2012“ in Heidenau statt. Mannschaften aus 6 Ländern nahmen in diesem Jahr an dem Großereignis teil. Sambokämpfer erkämpften einige Medaillen, ermöglichten aber auch in diesem Jahr die Durchführung des Turniers durch Leitung vom Wettkampfsekretariat und mehrere Schiedsrichter.

# Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig

---



19.05.12 rückten die Kinder, Eltern und Sportler der Erwachsenengruppe zu dem gemeinsamen Arbeitsansatz an der Turnhalle Lange-Reihe. Ein wunderschöner Arbeitstag mit einer tollen Arbeitsatmosphäre erwartete alle freiwilligen Helfer.

Am 02.06.12 fand der Pfingstpokal in Lüneburg statt. Ungeachtet der internationalen Besetzung konnten alle 4 Kämpfer Medaillen erringen und kamen mit einer Gold- und drei Bronzemedailles heim.

Sambo-Verband Sachsen e.V. entschied sich in diesem Jahr ein Schiedsrichterseminar durchzuführen. Damit wurde der höchstgradierte Schiedsrichter Deutschlands, Schiedsrichter der internationalen Kategorie (berechtigt die Finalkämpfe der Weltmeisterschaft zu leiten) Jakob Böhm, der auch Mitglied im Sambo-Verband Sachsen e.V. beauftragt. Als Austragungsort wurde nach langem Ringen Leipzig und damit Boxring-ATLAS e.V. und als Zeitpunkt der 23.06.12 ausgesucht. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg. Nach einem mit theoretischen und praktischen Stunden vollen Tag und einer Prüfung wurde allen Teilnehmern die Schiedsrichterurkunde überreicht, mit der Schiedsrichterberechtigung für die Wettkämpfe in Sachsen und Seitenrichterberechtigung für die Wettkämpfe in Deutschland. Die Organisation wurde seitens der Verbandsleitung im höchsten Maße gelobt.

Am 06.07.12 übergab Herr Landtagsabgeordnete (CDU) Sebastian Gemkow die von ihm gesponserten Sportanzüge an die Kindergruppe.

Zwischen dem 03.08. und 05.08.12 fand die Bundesfinale der Streetsoccertour, die von der Sparkasse, dem Bundesinnenministerium, dem Programm „Integration durch Sport“ und der Deutschen Streetsoccerliga organisiert wurde auf der Insel Rügen statt. Jedes Bundesland schickte für ein Rahmensportangebot eine Sportgruppe zu dieser Großveranstaltung. Landessportbund Sachsen entschied sich für die Sportart Sambo. Alexander Felchle, Andrej Kronich, Dietrich Schreiner und Max Reusch wurden beauftragt Workshops zu leiten und den Interessierten in diesem Rahmen einen Sambo-Schnupperkurs zu ermöglichen. Die Sambomatte war dermaßen ausgebucht, dass Eltern mit ihren Kindern Schlange standen um bei der nächsten oder übernächsten Workshoprunde dabei zu sein. Somit konnte Abteilung Sambo unseres Vereins nicht nur

# Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig

---



Landessportbund Sachsen und den Sambo-Verband Sachsen, sondern auch Boxring-ATLAS Leipzig würdig präsentieren und vertreten.

Am 25.08.12. fand die „Offene Bayerische Meisterschaft“ in Bad-Kissingen statt. Vertreten durch 2 Kämpfer und einen Schiedsrichter konnten die Leipziger Sambokämpfer eine Bronze- und eine Silbermedaille erringen.

In diesem Jahr trat dem Sambo-Verband Sachsen ein neuer Verein SSV-Torgau 1952 e.V. bei. Für Sambokämpfer gibt es keine schönere Art die Neuen in unseren Reihen, als durch einen Wettkampf zu begrüßen. So fuhren Kinder und Erwachsene der Abteilung Sambo am 22.09.12 nach Torgau zu der „1. Offenen Matte Torgau“. Das Resultat war der Siegerpokal für die Mannschaft und ein Punkt Unterschied in unserem „Derby“ zu den Sambokämpfern aus Heidenau, was stürmisch gefeiert wurde.

Das Jahr neigt sich seinem Ende zu. Die Kindergruppe hat bereits den Besuch des Sambo-Weihnachtsmannes hinter sich, die Erwachsenen freuen sich genauso auf die Weihnachtsfeier der Abteilung.

Im Großen und Ganzen war auch das Jahr 2012 sehr abwechslungsreich und interessant. Leider mussten sich einige Mitglieder von uns verabschieden. Neue kamen hinzu, die Entwicklung der Mitgliederzahlen ist positiv. Im Jahr 2013 wollen wir die Zahl „40“ knacken!

Abteilungsleiter

Max Reusch